

Siedler suchen neuen Regenten

Schützenfest am ersten Juli-Wochenende

MÜNTER-GIEVENBECK. Die Tage der Amtszeit des Regenten der Siedlergemeinschaft sind gezählt: Wer tritt die Nachfolge des noch amtierenden Königspaares Martin und Manuela Gerwing an? Diese Frage wird in gut einem Monat beantwortet, denn dann steigt das Schützenfest der Siedler. Die Feierlichkeiten laufen vom 1. bis zum 3. Juli auf dem Festplatz an der Roxelstraße.

Das Fest beginnt am 1. Juli ab 19.30 Uhr mit der Stangenkrönung unter Beteiligung des Schützenvereins. Am Samstag steht das Pokal- und Medaillenschießen auf

dem Programm. Zudem ermitteln die Jungschützen den Nachfolger des amtierenden Jungschützenkönigs Pascal Mateja. Beendet wird der Samstag um 20 Uhr mit dem Ball im Festzelt.

Der Sonntag beginnt um 11.30 Uhr mit einem Frühstück. Um 13.15 Uhr startet der Festumzug mit abschließender Kranzniederlegung am Mahnmal der Siedlergemeinschaft Gievenbeck. Um 15.30 Uhr beginnt das Königsschießen. Das Rahmenprogramm bietet unter anderem eine Tombola. Die Ehrung des Königs ist für 18.45 Uhr geplant.



Martin Gerwing wurde nach seinem Königsschuss im vergangenen Jahr natürlich standesgemäß gefeiert.